

11_INT_S88



Grand Conseil - Secrétariat général
Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 8 NOV. 2011

Scanné le _____

Au Conseil d'Etat du canton de Vaud

Interpellation : Mode alimentaire et santé des enfants ne font pas toujours très bon ménage !

Développement :

Quelques acteurs de la santé ainsi que la direction de la pédiatrie générale et du groupe de protection des enfants de l'Hôpital des enfants de Zurich constatent qu'un nombre croissant d'enfants végétaliens présentent aujourd'hui des carences inquiétantes en vitamines essentielles pour le développement du système nerveux qui se révèlent dangereuses pour les enfants concernés.

Il faut rappeler que les enfants végétaliens sont en principe interdits de poissons, d'œufs, de viande et de lait. Selon les services de la clinique pédiatrique de Saint-Gall, les enfants concernés par ce problème sont mal nourris et apathiques, ils présentent un retard dans leur développement cognitif et émotionnel.

Questions au Conseil d'Etat :

1. A-t-on connaissance de la naissance d'un problème de santé auprès des enfants provenant du développement de mode alimentaire de type végétalien ?
2. Une étude sérieuse peut-elle exclure dans le canton de Vaud l'émergence d'un problème alimentaire chez les enfants qui sont soumis par leurs parents aux règles d'une alimentation végétalienne ?
3. Au besoin, une information est-elle proposée ou à l'étude, au sein des structures sanitaires du canton ou une autre association sanitaire, pour rendre attentifs les parents aux risques sur la santé des enfants d'une alimentation végétalienne ?

Ne souhaitant pas développer, je remercie le Conseil d'Etat pour ses réponses.

Lausanne, le 8 novembre 2011

Claude-Alain Voiblet,

Député